

ANTRAG 2

der **NÖAAB-FCG – AK Fraktion**
an die 129. AK-NÖ Vollversammlung am 13. November 2007

*Erhöhung und jährliche Anpassung
sowie monatliche Auszahlung der Familienbeihilfe*

Wir fordern eine deutliche Erhöhung der Familienbeihilfe, die jährlich an den Verbraucherpreisindex angepasst werden soll.

Familien mit schulpflichtigen Kindern sind finanziell sehr gefordert, da speziell zu Schulbeginn zusätzliche Kosten entstehen, die mit dem Einkommen oftmals nicht zu bewältigen sind. Eine monatliche Auszahlung der Familienbeihilfe anstatt der derzeitigen zweimonatigen Auszahlung brächte hier eine entsprechende Erleichterung.

Die NÖAAB-FCG – AK-Fraktion stellt in der 129. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag:

- auf eine Erhöhung und
- in weiterer Folge eine jährliche Anpassung sowie
- eine monatliche Auszahlung der Familienbeihilfe.